

Ante compleja situación productiva, entrega de uniformes será escalonada

Categoría: Comercio Gobierno

Creado: Viernes, 25 Noviembre 2022 12:32

Escrito por Shirley González Collazo

Visto: 120



Al intervenir en la **Mesa Redonda** de este martes, Mirla Díaz Fonseca, presidenta del Grupo Empresarial de la Industria Ligera (GEMPIL), señaló que **para el curso 2022-2023 están demandados 2 153 310 prendas, de las cuales casi 1 900 000 son para el MINCIN y el resto para los estudiantes becados del MINED.**

La demanda -dijo- está en correspondencia con la cantidad de alumnos por provincias y el tallaje que recibe GEMPIL a través del MINCIN: “Hemos podido asegurar las prendas que ya tenemos listas gracias a un donativo de China”. Unido a ello, existe financiamiento asignado por el país con recursos.

Como se viene procesando desde hace varios años, el tejido mostaza de los uniformes, por ejemplo, que ya no se emplea, se va a reteñir del azul que requieren los actuales uniformes. El proceso se hace en la Textilera de Villa Clara, apuntó.

Por otro lado, Díaz Fonseca se refirió a las afectaciones a la industria debido a los apagones. En ese sentido, destacó que **ante esa compleja situación no ha sido posible lograr los ritmos de trabajo para que se tuvieran listos los uniformes.**

“Hemos tenido que acudir a la ayuda de costureras de la industria deportiva, por ejemplo, y no podemos dejar de hablar de los transportistas de GEMPIL para repartir los tejidos, los cortes, botones”.

Ante esta situación -informó- **la industria hizo un ajuste con el Ministerio de Educación para priorizar los uniformes de los cursos preescolar y quinto grado, y cada estudiante de los grados iniciales**

Ante compleja situación productiva, entrega de uniformes será escalonada

Categoría: Comercio Gobierno

Creado: Viernes, 25 Noviembre 2022 12:32

Escrito por Shirley González Collazo

Visto: 120

van a tener dos prendas superiores y una inferior. En las restantes enseñanzas, la primera etapa se concibió con un solo uniforme para secundaria, preuniversitario, pedagógico y los politécnicos.

Por tanto, la directiva subrayó que **se ha tenido que reducir la demanda inicial a 1 274 000 prendas, de las cuales el 100% de la primaria están entregadas.** En el caso del preuniversitario las entregas están previstas para el 8 de diciembre; el pedagógico el 10, y el politécnico para el 16 de diciembre, según lo concebido en el ajuste en esta primera etapa. Para febrero -informó- culminaría la entrega del resto de los uniformes.

En otro momento del espacio televisivo, Marpessa Portal de Villiers, subdirectora general de venta de mercancía del MINCIN, comentó que **dicho ministerio forma parte de los organismos involucrados en la producción, distribución y comercialización de los uniformes escolares.**

La subdirectora informó que **existen más de 1 900 establecimientos para la venta del uniforme escolar para el curso 2022-2023.**

Portal de Villiers precisó que este año la comercialización solo se realizará para estudiantes de grados iniciales: preescolar, quinto, séptimo, décimo grado y primer año de la Enseñanza Técnica y Profesional, y la Enseñanza Pedagógica

En una primera etapa se le están vendiendo en todo el país dos prendas superiores y una prenda inferior al Preescolar y Quinto grado, y al Séptimo grado una superior y una inferior.

“Ello se está realizando de forma escalonada, hay territorios que han comenzado la comercialización en todos sus municipios”, dijo y añadió que en el transcurso de esta semana hasta el próximo viernes se incorporan a la comercialización los municipios que aún no han iniciado en el país. Para ello, informó, que habrá un horario extendido hasta las 8:00 pm, pero si aún quedan padres a la espera se seguirá vendiendo.

La subdirectora general de venta de mercancía del MINCIN recordó que el curso empieza el próximo lunes 28, por lo que se requiere del esfuerzo de los trabajadores del comercio para lograr que todos los padres adquieran los uniformes.

En ese sentido, acotó que **se cuenta con una red de 127 ateliers para los ajustes que se necesite hacer al uniforme escolar. Añadió que aunque el curso empieza el lunes continuará la comercialización.**

Ante compleja situación productiva, entrega de uniformes será escalonada

Categoría: Comercio Gobierno

Creado: Viernes, 25 Noviembre 2022 12:32

Escrito por Shirley González Collazo

Visto: 120

Posterior a ello, se incorporarán a la venta los uniformes restantes una vez la industria avance en la confección.

Otra de las inquietudes de los padres es respecto a los grados continuantes. En ese sentido, Portal de Villiers comentó que la comercialización del uniforme del curso 2021-2022 finalizó en octubre y se le comercializó el uniforme a todos los grados, tanto iniciales como continuantes: “Por tanto, ya los grados continuantes poseen uniformes para ir a la escuela”.

Si los padres necesitan hacer algún cambio en el uniforme en la propia tienda donde lo adquirió, tienen hasta siete días para ello.

Referencia

[Tomado de Cubadebate](#)